

－ローレル通信－

Part 3

クリスマスが近づいた！！ Merry Christmas!

クリスマスといえばイメージするのは何でしょうか。または何の意味かしっていますか。

クリスマスといえば、サンタ、プレゼント、カード、ツリーなど、楽しい事がいっぱいです！家族または友達と一緒に楽しく過ごせる日です！もちろん、こういう世界的によく知られていることはクリスマスの特徴ですが、クリスマスを祝う理由には、もっと深い意味があることを知っていますか。

クリスマスは、イエス・キリストという人が約2000年前にこの世に生まれたことをお祝いする日なのです。イエス・キリストは、完全な人は誰もないと言っています。私たちは、皆間違いを犯し、人を傷つけたりします。そこでイエスは、私たちの罪を背負うために天国から人間となって地上に降り、十字架で死んでいったのです。それによって、私たちの罪は許されこの世の人生が終わっても天国へ行くことで永久の命が与えられるようになったのです。



そんな素晴らしいとしさを与えてくれたイエス・キリストに感謝する私たちにとって一番大切な祭りで、24日真夜中12時から開いている教会に25日には多くの人々が訪れます。



イエス・キリスト出生の姿

私の出身のニュージーランドでは、真夏のクリスマスとなり、プールか海でもバーベキューをしたり、家族と一緒に楽しいクリスマスを過ごします。夏のサンタなのにサンタの衣装は北半球と同じイメージをもっています。

それでは、皆さん、今年は素敵なお祭りがありますように。Merry Christmas !

国際交流員 ローレル・マクドナルド

活動報告 アンニョンハセヨ！宣廷です

研修生
金 宣廷



最近、朝晩とても寒くなりましたね。
そこで、韓国語を一つ紹介します。
"カムギ チョシムハセヨ"（風邪に気を付けてください）



みんなと一緒に
よっちょれよ♪よっちょれよ♪

11月11日、12日の二日間、
四万十町での祭りに参加しました。
土曜日は鳴子踊りを、日曜日は米・こめフェスタ（駅前）
でチヂミを焼きました。
お客様がいっぱい、ちよつと恥ずかしかったけど、ちゃんと一緒だったのです、最後まで頑張りました。



▼台地まつりに
参加しました！

11月11日、12日の二日間、
四万十町での祭りに参加しました。
土曜日は鳴子踊りを、日曜日は米・こめフェスタ（駅前）
でチヂミを焼きました。
お客様がいっぱい、ちよつと恥ずかしかったけど、ちゃんと一緒だったのです、最後まで頑張りました。

現在のところ、教室生は約10人くらいで、家族的な雰囲気のなか、楽しくやっています。最近では、教室生の方から韓国語で「アンニョンハセヨ」といいつつあります。最近では、教室生のなかには、高校の国語の先生もいて、時々、私の代わりに説明してくれるので、とても嬉しいです。



▼大正教室の紹介

◇韓国語教室に関する
お問い合わせは

本庁企画課
TEL／22-3124
大正総合支所地域振興課
TEL／27-0111